

Intervención del diputado Rafael Navarrete Quezada, para que haga uso de su derecho de réplica.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Rafael Navarrete Quezada, por un tiempo de hasta 5 minutos para que haga uso de su derecho de réplica.

El diputado Rafael Navarrete Quezada:

Muchas gracias, diputada presidenta.

He escuchado, te agradezco la respuesta a las preguntas que le hice secretario, he escuchado También las intervenciones de mis compañeros y he escuchado las intervenciones de usted, he escuchado de forma reiterada que el aspecto educativo ha sido abandonado por años, tengo que confirmarle secretario que valdría la

pena reflexionar esta afirmación con números, en el gobierno anterior se rehabilitaron y reconstruyeron más de 2,859 escuelas, con una inversión de 4,800 millones de pesos, tan solo en 2016 fueron más de mil millones de pesos beneficiando a más de 600 escuelas, sería bueno checar y hacer ese comparativo en montos de inversión.

Decirle también secretario, me preocupa una afirmación que hizo usted yo ya fui secretario y me tocó venir aquí a comparecer, usted ya fue rector y fue dirigente Estatal de su partido, la Ley Orgánica de la Administración pública Estatal dice que su jefe es la gobernadora no el secretario de finanzas, la verdad me preocupa que ante los cuestionamientos de algunos de mis

compañeros recurra usted a decir que es un tema más de finanzas, usted es el secretario de educación y es uno de los secretarios más importantes, sino es el más importante para darle estabilidad y gobernabilidad de este estado de Guerrero.

La verdad me preocupa en ese sentido que no tengamos claro en la Secretaría de Educación ese tema y por eso ahora entiendo por qué en el caso del Tecnológico de Ometepepec, un paro laboral, un pleito entre dos grupos, ahí adentro del tecnológico se tardaron seis meses en resolverlo y por qué para dar una clave de centro de trabajo a un jardín de niños en Santa María municipio de metepec, que ya cumplía con todos los requisitos también se tardaron demasiado tiempo, de verdad creo que hay que evaluar secretario, usted tiene toda la experiencia, tiene todo el currículum, es triste escuchar esa manera de sacarse las responsabilidades y culpar a otros compañeros del gobierno del Estado.

Muchas gracias, muy buenas tardes a todos.